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藤崎町農業委員会総会議事録

１.日 時   令和元年１１月１２日（火） 午前１０時００分～午前１０時２５分

２.場 所   藤崎町役場 三階 大会議室

３.出欠委員

◎農業委員（出席８名、欠席３名）

会 長        １番 野 呂 廣 志

会長職務代理者 １０番 佐 藤 秀 子

委 員      ２番 安 原  義太郎   ３番 水 上 知 剛

４番 横 山 英 樹   ５番  新 谷 弘 美

           ６番 福 士 晴 丸 ７番 相 坂 鐵 榮

        ８番 舘 山 昭 一   ９番 笹 森 雅 也

    １１番 石 動 邦 彦     

  

○推進委員（出席１０名、欠席１名）

  藤崎１  天 内  元 三       藤崎２  小 杉  繁 一

          藤崎３ 工 藤  博 明     藤崎４  唐 牛  冬 仁

          藤崎５  中 田  広 志     藤崎６  佐 藤   誠

          藤崎７  木 村  一 成    常盤１  小 野 信 幸

          常盤２  佐 藤  勝 雄     常盤３  古 川 徹

          常盤４  對 馬  武 範   

     

４.議事録署名者（２名） ４番 横 山 英 樹 ６番 福 士 晴 丸

５.議事参与者 （０名）   

６.付議案件

報告第３３号 農地法第３条の３第１項の規定に基づく届出書の受理について

報告第３４号 農地法第５条第１項第６号の規定に基づく農地転用届出書の受理につ

いて

報告第３５号 農地法第１８条第６項の規定に基づく通知書の受理について

報告第３６号 農地中間管理事業の推進に関する法律第１８条第１項の規定に基づく

通知書の受理について

議案第３７号 農地法第３条第１項の規定に基づく農業委員会の許可について

議案第３８号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に基づく農用地利用集

積計画の決定について

議案第３９号 非農地等証明書交付に関する事務処理要領に基づく非農地等の証明に

ついて

７.事務局職員   事務局長  佐々木 泰 人   

局長補佐  齋 藤 寿 幸

     係    長  三 浦 拓 洋

        主 事 金 野 愛 生
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８.審議内容

事務局長

・・・・・・

委員

・・・・・・

事務局長

・・・・・・

会長

・・・・・・

事務局長

・・・・・・

会長（議長）

・・・・・・

委員

・・・・・・

議長

みなさん、おはようございます。

総会に入る前に資料の確認をいたします。

本日の総会資料は議案と位置図１枚となっておりますが、配布漏れはござ

いませんか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（はいの声あり）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

本日の総会に、欠席の連絡がありましたので報告します。

＜農業委員＞

２番 安原義太郎委員、５番 新谷弘美委員、８番 舘山昭一委員

＜推進委員＞

藤崎５番 中田広志委員です。

それでは総会に先立ちまして、野呂会長からご挨拶申し上げます。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

（挨拶）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

これから総会に入ります。

総会中の発言では、個人情報に配慮し、個人が特定されないようお願いし

ます。

総会の議長には会議規則第４条により会長があたることになっておりま

すので、野呂会長、議事の進行をお願いいたします。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

それでは、暫時の間、議長を務めさせていただきます。

ただ今の出席委員数でございますが、

農業委員１１名中８名が出席しておりますので、本日の総会は成立いたし

ました。

次に議事録署名者の指名に入るわけでありますが、私から指名して差し支

えないかお諮りいたします。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

異議なしの声あり

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ご異議がございませんので、議事録署名者は、

４番 「横山 英樹 委員」と

６番 「福士 晴丸 委員」

のご両名を指名いたします。

議案の内容につきましては事務局から説明をさせます。

それでは、まず報告案件に入ります。

報告第３３号「農地法第３条の３第１項の規定に基づく届出書の受理につ

いて」

報告第３４号「農地法第５条第１項第６号の規定に基づく農地転用届出書

の受理について」

報告第３５号「農地法第１８条第６項の規定に基づく通知書の受理につい
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・・・・・・

事務局（齋藤)

・・・・・・

議長

・・・・・・

事務局（齋藤）

・・・・・・

議長

・・・・・・

藤崎１ 天内推進委

員

・・・・・・

議長

・・・・・・

７番 相坂委員

・・・・・・

事務局

・・・・・・

７番 相坂委員

・・・・・・

事務局

・・・・・・

議長

・・・・・・

委員

・・・・・・

議長

・・・・・・

委員

・・・・・・

議長

て」

報告第３６号「農地中間管理事業の推進に関する法律第１８条第１項の規

定に基づく通知書の受理について」

を事務局から一括で報告願います。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

報告第３３号～報告第３６号を一括報告（略）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

報告案件ついては、ただ今事務局より報告があったとおりであります。

次に議案に入ります。

議案第３７号「農地法第３条第１項の規定に基づく農業委員会の許可につ

いて」

を議題といたします。

事務局より、説明願います。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

議案第３７号を説明（略）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

現地確認した委員より報告願います。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

議案第３７号 番号１から番号３までについて報告いたします。１０月３

１日、事務局と私の２人で現地確認をしました。申請地は農地として適正に

保全管理されており、権利を取得することで周辺農地の農業上の利用に影響

はありませんでした。以上です。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ただ今、議案第３７号について事務局から説明、現地確認をした委員より

報告がございましたが、これについて何か、ご意見、ご質問はございません

か。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

番号３についての所有権移転の件ですが、何か作付けしようとして購入す

るのですか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

枝豆を作付けするそうです。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

転売目的ではないですか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

農地のとなりに５月総会で審議し今、住宅を建てている人が枝豆とか野菜

を作付けするために購入すると聞いています。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

その他に何かございませんか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

なしの声あり

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ないようですので、議案第３７号については原案どおり決定してよろしい

ですか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

はいの声あり

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

原案どおり決定いたします。

次に
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・・・・・・

事務局（齋藤）

・・・・・・

議長

・・・・・・

委員

・・・・・・

議長

・・・・・・

委員

・・・・・・

議長

・・・・・・

事務局（齋藤）

・・・・・・

議長

・・・・・・

４番 横山委員

・・・・・・

議長

・・・・・・

委員

・・・・・・

議長

・・・・・・

委員

・・・・・・

議長

議案第３８号「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に基づく農

用地利用集積計画の決定について」

を議題といたします。

事務局より、説明願います。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

議案第３８号を説明（略）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ただ今、議案第３８号について事務局から説明がございましたが、これに

ついて何か、ご意見、ご質問はございませんか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

なしの声あり

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ないようですので、議案第３８号については原案どおり決定してよろしい

ですか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

はいの声あり

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

原案どおり決定いたします。

次に

議案第３９号「非農地等証明書交付に関する事務処理要領に基づく非農地

等の証明について」

を議題といたします。

事務局より、説明願います。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

議案第３９号を説明（略）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

現地確認した委員より報告願います。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

議案第３９号 番号１と番号２について報告いたします。１０月３０日、

相坂鐵榮委員、笹森雅也委員、事務局と私の４人で現地確認をしました。藤

崎町大字藤崎字西村井１１４番４と藤崎町大字中島字種元１３３番地1の申

請地には共に住宅と通路として使用しており、農地への復帰が不可能と判断

しました。以上です。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ただ今、議案第３９号について事務局から説明、現地確認をした委員より

報告がございましたが、これについて何か、ご意見、ご質問はございません

か。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

なしの声あり

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ないようですので、議案第３９号については原案どおり決定してよろしい

ですか。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

はいの声あり

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

原案どおり決定いたします。

以上で、本日の総会に付託された全議案は終了いたしました。

これをもちまして、議長職を終了させていただきます。
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・・・・・・

事務局（佐々木）

・・・・・・

事務局（齋藤）

・・・・・・

事務局長

ご協力ありがとうございました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

事務局より何か報告事項がございましたらお願いします。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

報告事項（略）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

次回の総会を、

１２月１３日（金）午前１０時から役場三階大会議室で開催しますので出

席方よろしくお願いします。

以上をもちまして、本日の総会を終了いたします。


